

18.—(20085) Soumise une lettre de M. Jules Godin, demandant une entrevue avec le Bureau, au sujet d'une carte de la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'inviter M. Godin à rencontrer le Bureau, vendredi, le 19 courant, à 11 hrs. a.m.

19.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$22,436.64, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

20.—(19899) Soumise une requête de MM. O. Gladu, Edmond Paul et autres, demandant la construction de canaux d'égouts, sur la rue Joliette, à partir de la rue Sherbrooke, jusqu'à la rue Nolan.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat.

21.—Soumise une lettre de M. Oscar Benoit, demandant la permission d'occuper temporairement une partie du terrain appartenant à la Cité, rue du Couvent.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que le Bureau ne peut recommander l'octroi dudit permis.

22.—(20900) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant que M. R. Marchand soit nommé Inspecteur en Chef Conjoint du Service de l'Inspection des Chaudières et que son salaire soit porté de \$1,600.00 à 2,000.00 à compter du 15 mai dernier, le crédit nécessaire, savoir, \$233.31, à être pris à même l'appropriation votée pour le salaire de l'Ingénieur Sanitaire et que virement de ladite somme de \$233.31 soit opéré en conséquence.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

23.—(20281) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant l'offre faite pour la cession gratuite d'une portion des rues Cedar, Crescent et Lakeview, et la proposition faite par les propriétaires intéressés de supporter le coût de l'expropriation des subdivisions 14 et 15 du Lot 156A.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur la proposition susdite et sur la procédure à suivre pour accepter cette proposition.

24.—(20312) Soumise une communication de M. L.-H. Davidson, C.R., au sujet de certains terrains appartenant à Delle E.-H. Martin, dont l'ex-municipalité de la Longue-Pointe aurait pris possession pour l'élargissement de la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'inviter Delle Martin ou son procureur à rencontrer M. le Commissaire Hébert.

25.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité concernant la réclamation de M. J.-F. Dubreuil pour certaines taxes prescrites qu'il aurait payées à la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur le droit que peut avoir ledit M. Dubreuil au remboursement de la somme demandée.

26.—(14811) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant une communication de l'Ingénieur en charge des voies de chemins de fer, au sujet de certaines traverses situées dans les quartiers Hochelaga, Rosemont, Longue-Pointe, et recommandant que le département en Loi reçoive instructions de préparer les procédures nécessaires pour faire légaliser l'existence de ces traverses, soit par la Commission des Chemins de Fer, soit par la Commission des Services d'Utilité Publique.

18.—(20085) Submitted a letter from Mr. Jules Godin, asking for an interview with the Board anent a map of the City of Montreal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Godin be invited to meet the Board, on Friday the 19th instant, at 11 a.m.

19.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$22,436.64, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

20.—(19899) Submitted a petition from Messrs. O. Gladu, Edmond Paul and others, asking that sewers be laid in Joliette street, from Sherbrooke to Nolan street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for an immediate report.

21.—Submitted a report from Mr. Oscar Benoit, asking that he be allowed to occupy temporarily, part of a lot belonging to the City, on Convent street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Board cannot grant said request.

22.—(20900) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that Mr. R. Marchand be appointed Joint-Chief Inspector of the Boiler Inspection Department, and that his salary be raised from \$1,600 to \$2,000 from the 15th May last, the appropriation required, i.e.: \$233.31, to be charged against the appropriation voted for the salary of the Sanitary Engineer, and that the said sum of \$233.31 be varied accordingly.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

23.—(20281) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent an offer made for the gratuitous cession of a portion of Cedar, Crescent and Lakeview avenues, and the offer from the proprietors to pay the cost of the expropriation of subdivisions 14 and 15 of lot 156A.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a report on said offer and on the proceedings to be taken for the acceptance of said offer.

24.—(20312) Submitted a communication from Mr. L. H. Davidson, C. R., anent certain lots belonging to Miss E. H. Martin, of which the ex-municipality of Longue-Pointe has taken possession for the widening of Notre-Dame street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To invite Miss Martin or her attorney to meet Commissioner Hébert.

25.—Submitted a report from the City Treasurer, concerning a claim from Mr. J. H. Dubreuil for certain prescribed taxes paid by him to the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report as to the right the said Mr. Dubreuil may have to be refunded the sum in question.

26.—(14811) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, transmitting a communication from the Engineer in charge of railway lines, anent certain crossings situated in Hochelaga, Rosemont, Longue-Pointe wards, and recommending that the Law Department be instructed to take the necessary proceedings in order to legalize the existence of said crossings, either by the Board of Railway Commissioners or by the Public Utilities Commission.